

DISTRITO ESCOLAR UNIFICADO DEL VALLE DE PÁJARO DECLARACIÓN DE LA MISIÓN

La Misión del Distrito Escolar Unificado del Valle de Pájaro es educar y apoyar a los estudiantes a alcanzar su máximo potencial. Preparamos a los estudiantes para perseguir futuros exitosos y para hacer contribuciones positivas a la comunidad y la sociedad global.



Comunicado de Prensa
PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA
3 de marzo del 2021
Contacto: Alicia G. Jiménez
Oficial de Información Pública
(831) 786-2114
alicia_jimenez@pvusd.net



Celebrando la Educación de Carreras Técnicas en PVUSD

Watsonville, CA - El Distrito Escolar Unificado del Valle de Pajaro, junto con los distritos escolares de todo el país, celebra la Educación de Carreras Técnicas (CTE) en nuestras escuelas durante el mes de febrero. En el año escolar 2020-2021, CTE en PVUSD continúa realizando su visión e intención de proporcionar vías de CTE rigurosas, del mundo real y relevantes para que nuestros estudiantes se involucren en la escuela preparatoria. El CTE en PVUSD refleja el compromiso del Distrito de asegurar que nuestros estudiantes estén listos para la universidad, la carrera y la vida como graduados de PVUSD.

La Dra. Michelle Rodríguez, Superintendente de Escuelas de PVUSD, apoya el marco de CTE del Distrito y agrega: "Los programas CTE de PVUSD brindan a los estudiantes de preparatoria acceso a una preparación académica ejemplar y de vanguardia para múltiples opciones postsecundarias. En el próximo año escolar, 2021-22, todos los cursos CTE de PVUSD estarán 100% alineados con los requisitos A-G de la universidad y el colegio y continuarán respondiendo a las necesidades de la fuerza laboral local y nacional para garantizar que nuestros estudiantes estén excepcionalmente preparados para participar en su propia comunidad o adonde los lleve su viaje postsecundario".

CTE es un programa educativo que prepara a los estudiantes para carreras de alta habilidad, alta demanda y altos salarios en una variedad de industrias. El programa tiene 45 maestros, más de 3,600 estudiantes y ofrece 55 cursos de 22 vías que reflejan 14 de los principales sectores industriales identificados de California. En PVUSD, las Vías Exclusivas de CTE en cuatro escuelas secundarias del distrito están diseñadas para inspirar a los estudiantes a participar en el aprendizaje integrado basado en proyectos, adquirir carreras profesionales y habilidades técnicas, obtener certificaciones y acceder a experiencias de aprendizaje basadas en el trabajo. Actualmente, las vías exclusivas de CTE de PVUSD son agricultura sustentable, programación de sistemas, biotecnología y diseño gráfico.

Además de la preparación académica, los cursos CTE reflejan oportunidades de aprendizaje práctico dentro de cada curso y vía. Algunos ejemplos que continuaremos apoyando y creciendo incluyen Mecánica Agrícola, Servicios Automotrices, Edificación y Construcción, Negocios Agrícolas y Emprendimiento con Project Bike Tech, un socio de la industria sin fines de lucro donde los estudiantes adquieren habilidades de gestión empresarial que incluyen servicio al cliente, gestión de inventario, comunicación y liderazgo en el contexto de la operación de una tienda de bicicletas.

El compromiso de PVUSD con el crecimiento de su programa CTE incluye la expansión en 2020-2021 a nivel de escuela intermedia con un curso de séptimo grado como parte de un proyecto piloto a escala. Julie Edwards, Coordinadora de CTE en PVUSD, explica: "Este año, nuestro curso Explorando CTE para estudiantes en el séptimo grado en dos de nuestras escuelas secundarias les brinda a los estudiantes una perspectiva sobre sí mismos y posibilidades emocionantes en el mundo de la universidad y la carrera después de la escuela preparatoria. Al adquirir autoconocimiento e identificar cómo sus propios intereses y talentos se cruzan con los principales sectores de la industria en California, nuestros estudiantes pueden prepararse para la escuela preparatoria con intención y conocimiento mientras hacen la transición a las vías de CTE en las escuelas preparatorias de PVUSD."

CTE en PVUSD se esfuerza por proporcionar vías profesionales de alta calidad alineadas con la industria que conduzcan a profesiones de altas destrezas, alta demanda y altos salarios dentro de nuestro ecosistema industrial regional y que validen el capital cultural y la persistencia inherentes de los estudiantes, lo que lleva a un hábito de por vida. opciones de aprendizaje y postsecundarias que incluyen universidades de 4 y 2 años, capacitación técnica y/o empleo basado en certificación.